

3561 a

Beschluss des Kantonsrates zum Postulat KR-Nr. 274/1992 betreffend Überprüfung des Finanzausgleichs

(vom 2. November 1998)

Der Kantonsrat,

nach Einsichtnahme in den Antrag des Regierungsrates vom 5. Februar 1997, Vorlage 3561, sowie in den Antrag der Kommission zur Beratung der Parlamentarischen Initiative KR-Nr. 424/1994 vom 26. Oktober 1998,

beschliesst:

I. Das Postulat KR-Nr. 274/1992 wird gemäss Antrag des Regierungsrates als erledigt abgeschrieben.

II. Mitteilung an den Regierungsrat.

Zürich, 26. Oktober 1998

Im Namen der Kommission

Der Präsident:

Die Sekretärin:

Dr. Andreas Honegger i.V. Irene Läubli

* Die Kommission besteht aus folgenden Mitgliedern: Dr. Andreas Honegger, Zollikon, (Präsident); Dr. Rudolf Aeschbacher, Zürich; Hartmuth Attenhofer, Zürich; Adrian Bucher, Schleikon; Thomas Büchi, Zürich; Benedikt Gschwind, Zürich; Dr. Bernhard A. Gubler, Pfäffikon; Bruno Kuhn, Lindau; Germain Mittaz, Dietikon; Theo Schaub, Zürich; Georg Schellenberg, Zell; Peter Stirnemann, Zürich; Ernst Stocker-Rusterholz, Wädenswil; Franziska Troesch-Schnyder, Zollikon; Ruedi Winkler, Zürich. Sekretärin: Dr. Evi Didierjean Leimgruber, Stäfa.